

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 22.03.2018 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## **Resolutionsantrag**

### **betreffend die künftigen Schulstandorte von Bundesschulen in Liesing**

Die Bezirksvertretung Liesing möge sich bei den zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür einsetzen, dass die im Antrag des Stadtschulrates für Wien zum Schulentwicklungsprogramm 2018-2028 enthaltenen und optional Liesing erwähnenden Schulstandorte auch tatsächlich in Liesing zur Realisierung gebracht werden. Weiters möge sich die Bezirksvertretung Liesing bemühen, dass in Liesing ein geeigneter Standort für eine kaufmännische Bundesschule gefunden und dem Stadtschulrat für Wien sowie der zuständigen Stelle der BIG angeboten werden kann.

#### **Begründung:**

Im Zuge der Beantwortung der von GR Christoph Wiederkehr eingebrachten Anfrage PGL-04345-2017/0001-KNE/GF berichtete Stadtrat Mag. Jürgen Czernohorszky über die im Zeitraum 2018-2028 in Wien geplanten AHS-Projekte. Im Detail wurde dabei ausgeführt, dass für eine künftige kaufmännische Bundesschule noch kein Standort gefunden wurde und bei zwei AHS-Schulprojekten es anscheinend eine Auswahlentscheidung zwischen Donaustadt und Liesing bzw. zwischen Meidling und Liesing zu geben scheint.

Durch die aktuell stattfindende und zukünftig geplante Stadtentwicklung und dem daraus folgenden massiven Zuwachs an schulpflichtigen und ausbildungswilligen Kindern im Wohnbezirk Liesing entsteht in den nächsten Jahren enormer zusätzlicher Bedarf an hochwertigen Bundesschulplätzen. Bereits jetzt kann dieser Bedarf nicht ausreichend gedeckt werden, sodass viele Kinder gezwungen sind, entweder kostenintensive private Schulplätze im Bezirk, öffentliche Schulplätze außerhalb des Bezirks oder überhaupt andere Schulformen in Anspruch zu nehmen.

Da es mit der erwähnten Beantwortung durch Herrn Stadtrat wahrscheinlich ist, dass auch weiterhin nicht garantiert ist, dass Liesing zusätzliche Bundesschulstandorte erhalten wird, sollte diese Chance umgehend genutzt werden, um im Idealfall drei zusätzliche Standorte für Liesing im Sinne der hier lebenden Kinder gewinnen zu können.

Jedes Liesinger Kind soll seine Flügel im Bezirk heben können!



Mag. Christoph Pramhofer



Anna Mildschuh



Christoph Illnar